

8^{ème} Fest-Noz d'Antonio - vendredi 29 avril 2011

DOSSIER DE PRESSE



Le Monde d'Antonio présente :



Pevar Den - Digresk
Kentañ - Ampouailh
Blain/Leyzour - Manglo
Kerboeuf/Robbe



Une cause, un fest-noz

Antonio est un jeune brioche de 14 ans. Handicapé depuis la naissance, il souffre de lésions cérébrales, suite à un manque d'oxygénation de son cerveau après la naissance, qui le perturbent dans son évolution.



«Une association a été créée en 1999 pour venir en aide au jeune garçon et à sa famille qui a fait le choix de le maintenir au domicile. Elle sert également à financer les soins complémentaires» explique Joëlle Touze, la présidente de l'association «Le Monde d'Antonio». Depuis deux ans, Antonio suit la méthode Neurokido de Dominique Déchamps, thérapeute niçoise. Son approche est basée sur l'amélioration du métabolisme grâce à une alimentation saine et un bon équilibre acido-basique ainsi que des exercices proches des postures de yoga, répétés quotidiennement à la maison.

L'association a pu financer il y a un an, l'achat d'un matériel informatique onéreux : Neuro-care, qui favorise l'harmonisation des ondes cérébrales d'Antonio. Cette année l'association a pu aider au financement de travaux d'aménagement du domicile, pris en charge seulement partiellement par le fond de compensation du handicap.

En juillet 2010, Antonio a bénéficié d'une microchirurgie sur les points de spasticité qui le gêne dans ses mouvements. L'intervention, pratiquée par le Dr Nazarov, a eu lieu à Bar-

celone. Le résultat est extrêmement positif, et Antonio y retourne fin mars pour la moitié supérieure de son corps. Grosse cerise sur le gâteau : la CPAM prend en charge la quasi totalité des frais, ce qui n'est pas le cas pour tous les enfants.

Une grande partie de nos efforts se tourne maintenant vers le financement d'une thérapie d'avenir : la thérapie par cellules souches. Cette thérapie est enfin accessible en Allemagne ! Elle est porteuse d'un nouvel espoir pour Antonio puisqu'elle est susceptible d'alléger significativement ses difficultés (spasticité, épilepsie..). Le coût est de 9000 € sans compter les frais de séjour. Tous les soutiens, financiers ou de bénévolat, seront donc les bienvenus !

Chaque année le grand succès du fest-noz permet de récolter autour de 5000 euros : «ils permettent d'aider à financer les thérapies, mais aussi les soins non remboursés par la CPAM, les frais de maintien à domicile c'est à dire tierce personne, matériel, aménagements, perte de salaire, psychomotricité... Le maintien au domicile est un choix qui reste très lourd de sacrifices et nous l'avons fait pour le bien-être d'Antonio car le polyhandicap est encore insuffisamment géré dans les centres ou il y a en outre un manque dramatique de places. Enfin, le coût pour la société y est largement plus élevé. Pourquoi alors ce choix reste aussi peu encouragé ? » précisent Brigitte et Otavio Gil, les parents d'Antonio.

Le formidable élan de solidarité né depuis 2004 autour de ce grand fest-noz est une bouffée d'oxygène pour tous les bénévoles qui entourent la famille et une vraie fête pour le jeune garçon. D'autres opérations en cours d'année permettent aussi de récolter des fonds (ventes de cartes et autres objets, repas brésilien, concerts, loto, ...) le reste des recettes est assuré par des dons et parrainages.

Une initiative qui mêle geste de solidarité et démarche artistique autour de la musique bretonne grâce à un plateau d'une rare qualité.

La plupart des artistes bretons répondent présents chaque année à cet appel du cœur pour une cause noble.

Renseignements pratiques

Programmation 8^{ème} fest-noz d'Antonio

20h30 – KENTAN
21h30 – KERBOEUF/ROBBE
22h00 – PEVAR DEN
23h00 – MANGLO
23h30 – AMPOUAILH
00h30 – BLAIN/LEYZOUR
01h00 – DIGRESK

Date : vendredi 29 avril 2011

Lieu : Salle de Robien – 22000 SAINT BRIEUC

Horaires : de 20h30 à 2h00 (ouverture des portes 19h30)

Tarif : 7 € / avant 21h : 1 conso offerte
gratuit pour les moins de 12 ans

Restauration sur place dès 19h30 : Galettes/Saucisses – Crêpes

Organisation : Association Le Monde d'Antonio / Stéphane ROCABOY

Programmation : Stéphane ROCABOY
06 84 36 54 26
stephane.rocaboy@wanadoo.fr

Site Internet : www.lemondantonio.com

Association Le Monde d'Antonio
14 rue Coquelin – 22000 SAINT BRIEUC
Tél. : 02 96 61 01 48
mèl : lemonde.dantonio@yahoo.fr

La formule

5h30 de Fest-Noz sans interruption, de 20h30 à 2h00 du matin
4 groupes relayés par des chanteurs, sonneurs, duos
Une affiche qui change tous les ans
Tous les artistes reversent leur cachet pour Antonio
Plus de 60 bénévoles participent à l'organisation du fest-noz

Les éditions précédentes

1^{er} Fest Noz d'Antonio – 30 avril 2004 :

- 800 entrées payantes
- Tan Ba'n Ti, Darhaou, Marialla, Menestra, Gowann, les Chantous d'Loudia, les Pas C'Neuils, Menguy/Guéguen, Combréas/Martin/Penglaou

2^{ème} Fest Noz d'Antonio – 29 avril 2005 :

- plus de 1000 entrées payantes
- 4900 € remis à l'association "le monde d'Antonio"
- Loened Fall, Guichen, David Pasquet Group, Marialla, Tribuil, Gowann, Elfenn, Maillet/Lancien, Foll/Le Dissez, les Chantous d'Loudia

3^{ème} Fest Noz d'Antonio – 28 avril 2006 :

- plus de 1200 entrées payantes
- 4850 € remis à l'association "le monde d'Antonio"
- Carré Manchot, Hamon Martin Quintet, Diaouled Ar Menez, Menestra, Tribuil, Les frères Morvan, Annie Ebrel et Nolùen Le Buhé, Rémi Martin et Ronan Pinc, Yann Simon et Yann Le Boulanger

4^{ème} Fest Noz d'Antonio – 13 avril 2007 :

- 1390 entrées payantes
- 4450 € remis à l'association "le monde d'Antonio"
- Sonerien Du, Skolvan, Pennou Skoulm, Pevar Den, Sterne, Marthe Vassalo et Nolùen Le Buhé, Annie Ebrel et Marcel Guilloux, Clémentine Le Bon et Marie Maudire, Les Mangeouses d'Oreilles

5^{ème} Fest Noz d'Antonio – 25 avril 2008 :

- 1076 entrées payantes
- 3208 € remis à l'association "le monde d'Antonio"
- Skeduz, Plantec, Imosima, BF15, IMG, Eric Marchand et Christophe Le Menn, Brigitte Le Corre et Marie Laurence Fustec, Jean Menguy et Maurice Gueguen, les Miss Guinguettes

6^{ème} Fest Noz d'Antonio – 17 avril 2009 :

- 1408 entrées payantes
- 5068 € remis à l'association "le monde d'Antonio"
- Guichen Sextet, Bleizi Ruz, Karma, Hiks, Winaj'h, Soïg Sibérial & Roland Conq, Charles Quimbert et Mathieu Hamon, Dominique Mahé et Gilles Léhart, Yann Simon, Yann Le Boulanger et Glenn Le Merdy

7^{ème} Fest Noz d'Antonio – 23 avril 2010 :

- 1116 entrées payantes
- 3808 € remis à l'association "le monde d'Antonio"
- Sonerien Du, Startijenn, Deus'Ta, Spontus, Esquisse, Bodros/Le Bour, Elluard/Gamblin, David et Huguel, Ifig et Nanda Troadeg

8^{ème} Fest-Noz d'Antonio - vendredi 29 avril 2011

Le Programme

KENTAÑ

20h30



Déjà 12 ans que le groupe entraîne les danseurs sur les planchers des festoù-noz de Bretagne. Basé dans le pays Pourlet, Kentañ est un groupe en constante évolution, en quête perpétuelle du mélange parfait des mélodies enivrantes, du swing sautillant et de la tradition. Cet amour des terroirs traditionnels est à l'origine de la rencontre de ces musiciens. Malgré la jeunesse relative du groupe, chaque musicien est déjà riche d'expériences et de rencontres, souhaitant les faire partager au plus grand nombre. De l'écoute pure à la danse, Kentañ propose une musique à la fois simple et riche ; ses airs entraînants et ses arrangements sauront vous séduire.

Pour eux une seule devise : « Pas de chichi, pas de blabla, du résultat !! » Eh bien, dansez maintenant !.

KERBOEUF/ROBBE



Gurvan Kerboeuf (vielle à roue) et Fabien Robbe (accordéon touches piano) ont commencé à jouer ensemble en 1997 , ils ont créé tous deux le groupe Menestra.

Forts de leur expérience au sein du groupe, de leurs influences communes et surtout de leur complicité, ils jouent aussi en duo un musique quasi « haute bretonne » . L'occasion pour eux de faire entendre leurs dernières compositions de musique à danser mais aussi des reprises d'airs traditionnels pur jus.

Suite de loudia, kérouézée, avant-deux, mazurka et autres sont au menu... les touches vont chauffer !

PEVAR DEN



Incontournables dans la musique bretonne. Une notoriété dépassant aujourd’hui les frontières de la Basse et de la Haute-Bretagne. Jean Claude Riou et sa bande défient les modes et les tendances. Un sens inné de la mélodie et du tempo, les quatre font virevolter les danseuses et dodeliner les têtes jusqu’au bout de la nuit.

Le même sens du rythme pour transformer la musique à danser en véritable fête depuis plus de quinze ans.

Discographie :

1998 - Pevard Den (épuisé)
2002 - Fest-noz
2005 - Dek Vloaz
2008 - Pad An Noz

Florian JULIARD : veuze, bombarde
Youenn LE CAM : flûte, binioù
Yann LE GALL : guitare
Jean Claude RIOU : violon

MANGLO



© Jean-Luc KOKE

Six voix originaires de St-Vincent sur Oust où la culture populaire n'a jamais vraiment disparu dans ce haut lieu de la danse en rond. Ils reprennent, mieux, revisitent de façon forte et originale le fonds local... Cela vaut à la fois par le caractère pratiquement inédit – ou du moins non répertorié – de certains airs et chants, mais aussi par la tonalité et la « mise en scène » des voix.

Manglo : une formation représentative du foisonnement musical actuel de la Haute Bretagne, un exemple réussi d'adaptation d'une grande tradition populaire aux besoins d'aujourd'hui, à la fois expression de la communauté rurale d'hier et facteur de cohésion sociale dans une société contemporaine de plus en plus éclatée.

Laissez-vous aspirer par le rond !

Discographie :

2002 - Manglo Sort de son Lit

www.myspace.com/manglosaintvincent

Donald Hervieux : chant

Benoît Danilo : Chant

Cyrille Coyac : chant

Denis Pistiaux : chant

Matthias Tual : chant

Matthieu Colléaux : chant

AMPOUAILH



Une vraie présence sur scène, une parfaite maîtrise des instruments traditionnels. Groupe en forme du moment en Bretagne, les «Chenapans» rivalisent de talent et de joie et sont reconnus pour communiquer leur énergie et faire vibrer les danseurs dans leurs terroirs de prédilection !

En passant par le Fañch, le Fisel ou encore le Kost ar c'hoat, 7 ans plus tard, Ampouailh prend encore de l'ampleur !

Discographie :
2009 - fest-noz ar Gêr Wenn

www.myspace.com/ampouailh

Heikki BOURGAULT : guitare
Mickaël DERRIEN : sax soprano
Simon LOTOUT : bombarde
Thibault LOTOUT : accordéon diatonique
Stéphane SOTIN : batterie
Vincent LE MEUR : sonorisation

8^{ème} Fest-Noz d'Antonio - vendredi 29 avril 2011

BLAIN/LEYZOUR



De la dentelle. Un petit bijou de duo guitare-violon où se mêle de temps à autre la voix. Issus du groupe Emsaverien, Claire et Guillaume s'accordent parfaitement pour des mélodies, du pays nantais et d'ailleurs, toutes en nuances et en swing. Energie et bonne humeur au service des danseurs !

DIGRESK



La porte est ouverte chez Digresk. A tous les styles, toutes les tendances. Les thèmes traditionnels rencontrent tantôt l'électro, tantôt des riffs rock. Débarquant du pays rennais, le sextet impose un style festif et emballant, épice et coloré.

Somptueuse découverte pour emmener la danse tout au bout de la nuit !

Discographie :
2009 - CD 4 titres
2010 - CD 4 titres!

www.myspace.com/digresk

Anthony Mourier : Batterie
Julien Mourier : Basse / Guitare électrique
Nicolas Rozé : Accordéon diatonique
Christophe Cordier : Bombarde, Biniou-coz
Ghislain Roquet : Flûte traversière, Cornemuse
Frédéric Dalibot : Basse / Guitare électrique